



Il dessine pour Amnesty International !

publié le 15/01/2020

Camilo, l'assistant uruguayen

Descriptif :

Il est dessinateur illustrateur et il nous vient d'Uruguay !

Camilo a montré en classe son travail d'illustrateur et il a expliqué aux élèves à l'aide de sa page internet, ses projets artistiques ainsi que ses productions et ses collaborations avec par exemple, Amnesty International.

Retrouvez tout son travail sur :

senorfernandez.com



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.